



## Erntedank am Obermillstätter Hochplateau 2010



Am Sonntag dem 26. September 2010 feierte man am Obermillstätter Hochplateau Erntedank. Organisiert von der Bauernschaft, sammelten sich die Erntewägen um 9:00 Uhr in Lammersdorf.

Von Lammersdorf zog man dann nach Obermillstatt zum Festgelände, wo Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ eine Festmesse mit den "Dankbaren" feierte.

Die Jugendmusikkapelle Millstätter Berg führte den Festzug an.



Auch Diakon Manfred Leinthaler feierte diesen Dankgottesdienst mit und segnete gleich am Beginn alle Erntegaben, die Erntekrone sowie alle "Dankenden"



Die Erntekrone strahlte aus der Menschenmenge heraus.  
Zaiser Peter war federführend  
für die so schöne Gestaltung der Erntekrone!  
Er ließ es sich auch nicht nehmen, selbst diesen Wagen  
anzuführen.



Der Festplatz war gefüllt mit Erntewägen  
und Menschen aus Nah und Fern.





Auch das Wetter spielte so einigermaßen mit. Nach einem total verregneten Samstag war das schon ein kleines Wunder.



In der ersten Reihe saßen die Vertreter der örtlichen Vereine, Bürgermeister Josef Pleikner mit Gemeindefraktanten, sowie Vertreter des Landes Kärnten.





Der Gemischte Chor Obermillstatt  
unter Leitung von Raimund Oberzaucher  
gestaltete die Festmesse musikalisch.



Dechant P. Wilhelm Freytag dankte allen, die zum Gelingen dieses  
schönen Festes beigetragen haben  
und lud alle ein, noch gemeinsam zu feiern.  
Die Bauernschaft bedankte sich beim Ortspfarrer und gratulierte  
zu seinem heurigen 25 jährigen Jubiläum  
in der Pfarre Obermillstatt mit einem Geschenkkorb.

Dem Dankgottesdienst folgten noch viele Stunden bei Musik,  
Gesang, Speis, Trank und so manch nettem Plausch.

Herzlichen Dank  
Herrn Peter Hofer,  
für die zur Verfügung gestellten Bilder.

---

Diese Seite wurde am 28.09.2010 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Obermillstatt